けんこうニュ

発行所

津医 院

南足柄市生駒 381 置話 0465-74-0024 発行人 奥津紀

明けまして おめでとうございます

ことしは、お天気つづきのあ

できると思います。 で、住民の方々へのサービスが さまで、医師会の態勢も整いま 惑をおかけしましたが、おかげ く、患者の皆さま、スタッフに迷 就任したことでいろいろ忙し 間になると良いと思います。 したので、今年はいろいろな面 たたかいお正月を迎えました。 昨年は、院長が医師会会長に おだやかな、あたたかい一 年

おります。 ルテづくりに参加していた だけるようことを計画して 発展させ、みなさまに、 カルテシステムをますます ければなりませんが、 タッフの充実をまず考えな 電子 ス

ませんでした。

たくらいで、特に問題あり

ſΪ

アメリカ並にしたいらし

小泉首相はなんでも日本を

小泉改革

足を少し痛めた選手がい

成績を収めてくれました。 終的には五位とまずまず

お正月に良いことがある

弱い。

いらしい。

またアメリカよりの圧力に

より優っている。

それでもアメリカ並にした

見ても日本の方がアメリカ

医療保険制度などは、どう

は

慈善活動で支えられて

アメリカの医療の最

低線

いるということだ。

ご協力をお願 しし 致 U ま

と特に嬉しいものです。

す。

当院としましても、

加して来ました。 のメディカルサー

ことしも二日、

ビスに参 箱根駅伝

のにしてゆきたいと思いま診療をすこしでも快いも カ

選手が少なくあまり期

待し 良

母校順天堂大学は、

ておりませんでしたが、

最



箱根駅伝

順天堂大学五位

たい (生菓子) 奥津 めぐみ

インフルエンザ ぼつぼつ襲来

インフルエンザが出まし 正月の休日診療所でも四 年末、 南足柄市でも三~四名 山北町にはじま



名確認されました。

この地区でもインフル

年賀状 絵

望みたいものです。 あまり流行しないことを

えられている。

多くの病院が寄付金で支

企業などが収益金の一部を

奥津紀

はずされる。

自分の税金を自分の望む所

と、その分は課税対象から 医療機関などに寄附する

言える。 とって にとっても、 に悪くするというのは国民 保険制度だけをアメリカ並 に配分できるシステムとも こういうシステムなしに、 もまさに死活問 医療機関

院 長

に

だ。

るのか分かりません。 みないとどのくらい

湧言飛語

